
建築家住宅の会｜12月度理事会 

議事録｜2015・1209｜＠ ザ・ハウス 

 

出席者：村山、黒木、瀬野、長谷川、彦根、長谷部、石井、関、香月（会員）、三上（会員） 

進行係：関 

議事録：川村 

※下線は決定事項 

 

１．LIXIL、二世帯住宅展の報告：長谷川【報告】 

   ・セミナー集客：11/22（日）5人（うち 3人はフリーの方） 

           11/23（月）8人（長谷川さん繋がり 3人、建築家 3人、フリー2人） 

・感想：23日セミナーでは一時建築家論になり、一般の方はトークに入りづらかった印象。 

     対談形式良かった。    

・課題：集客（コンテンツよりも前後が大事）。 

予約制にしてもいいのかも。 

会場が展示会ではなくセミナー向きだった 

 

２．「家具蔵」での展覧会報告：彦根【報告】  

   ・集客：計 160名 

   ・本が 5冊売れた 

・通行者にわかるよう入口などに工夫した展示をすればよかった 

・来た人とじっくり話せるとてもいい場所なので、継続していきたい。 

   ・三上さんからの 5回終わった感想 

     「この建築家だから来た」という人が多かった。 

もっと建築家にフューチャーしてもいいのではないか。 

    

３．今年度の総括と来年の活動：村山・関 

  ・村山：毎月理事会開催、個展、リクシルイベント、世田谷美術展イベント等、今年度はベース

が作れた。反省点としては事業が遂行できなかった。 

  ・関：「建築家住宅の啓蒙と市場拡大」という会の目的は見はじめた。一方で、施主への働きか

けはできていなかった。「施主から目をそらさない」が今後の課題。 

 

４．次期理事長候補者の選出 

   ・選出方法：前回理事会で、新理事長がリーダーシップを発揮できるよう、まず理事長候補者を

選出し、理事長候補が任意に理事候補者を選出することを決定。 

・ 互選により次年度理事長候補者は彦根氏に決定 

・ 彦根氏が 12/20を期日として理事候補者を選出する。 

・ 村山理事長の長期の労苦をねぎらい、花束を贈呈するとともに感謝の意を伝えた。 

 

             以上 


